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Évangile : Lc 11, 15-26. 

 

En ce temps-là, comme Jésus avait expulsé un démon, certains dirent : « C’est par Béelzéboul, le chef des 
démons, qu’il expulse les démons. » 

D’autres, pour le mettre à l’épreuve, cherchaient à obtenir de lui un signe venant du ciel. 

Jésus, connaissant leurs pensées, leur dit : « Tout royaume divisé contre lui-même devient désert, ses maisons 
s’écroulent les unes sur les autres. Si Satan, lui aussi, est divisé contre lui-même, comment son royaume 
tiendra-t-il ? Vous dites en effet que c’est par Béelzéboul que j’expulse les démons. Mais si c’est par 
Béelzéboul que moi, je les expulse, vos disciples, par qui les expulsent-ils ? Dès lors, ils seront eux-mêmes vos 
juges. En revanche, si c’est par le doigt de Dieu que j’expulse les démons, c’est donc que le règne de Dieu est 

venu jusqu’à vous. 
Quand l’homme fort, et bien armé, garde son palais, tout ce qui lui appartient est en sécurité. 
Mais si un plus fort survient et triomphe de lui, il lui enlève son armement auquel il se fiait, et il distribue tout 
ce dont il l’a dépouillé.Celui qui n’est pas avec moi est contre moi ; celui qui ne rassemble pas avec moi 
disperse. » 
Quand l’esprit impur est sorti de l’homme, il parcourt des lieux arides en cherchant où se reposer. Et il ne 

trouve pas. Alors il se dit : “Je vais retourner dans ma maison, d’où je suis sorti.” En arrivant, il la trouve 

balayée et bien rangée. 

Alors il s’en va, et il prend d’autres esprits encore plus mauvais que lui, au nombre de sept ; ils entrent et s’y 

installent. Ainsi, l’état de cet homme-là est pire à la fin qu’au début. » 

 

        

 

 
 

 

Paroles du saint père 

 
«Nous sommes chrétiens, catholiques, nous allons à la Messe, nous prions: tout semble en ordre, nous avons 
nos défauts, nos petits péchés, mais tout semble en ordre». Alors le diable « Fait “le bien élevé”: il part, il voit, 
il cherche un beau groupe, il frappe à la porte — “je peux? Je peux entrer?” — il sonne et ces démons bien 
élevés sont pires que les premiers, parce que tu ne t’aperçois pas que tu les as chez toi».  

 

C’est l’esprit mondain, c’est l'esprit du monde. Le diable détruit directement par les vices, par les guerres, par 

l'injustice, ou bien il détruit poliment, diplomatiquement, comme le dit Jésus. Il ne fait pas de bruit, il se fait 

des amis, il te persuade - « Non, ça va, ça ne fait pas grand-chose, non, mais... jusqu'ici tout va bien » - et ils 

vous conduisent sur le chemin de la médiocrité, ils font de vous un « tiède » sur le chemin de la mondanité. 
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